

Hofheim, 23. Mai 2018

„MTK für Genießer“

Landrat Cyriax lud Erdbeerbauern ins Landratsamt ein

„Das ist der Main-Taunus-Kreis für Genießer“: So fasst Landrat Michael Cyriax die Rolle des Erdbeeranbaus im MTK zusammen. Er hatte Vertreter der 19 Erdbeerbauern ins Landratsamt eingeladen, um über die diesjährige Saison der roten Früchte zu sprechen. Nach Angaben des früheren Sprechers der Erdbeerbauern, Berthold Heil, erwarten die Landwirte dieses Jahr eine reiche Ernte. Sie könnte hessenweit etwa ein Drittel über der des vergangenen Jahres liegen.

Im Main-Taunus-Kreis werden Erdbeeren nicht nur in der Obstbaugemeinde Kriftel angebaut, deren Bürgermeister Christian Seitz ebenfalls im Landratsamt zu Gast war. Auch Landwirte in Hofheim, Hochheim, Flörsheim, Hattersheim und Schwalbach bauen die roten Früchte an – auf insgesamt 80 Hektar, was der doppelten Fläche des Münchener Oktoberfestes entspricht. Wie das Amt für ländlichen Raum vorrechnet, hat die Anbaufläche gegenüber den vergangenen Jahren weiter zugenommen.

Wie der Erdbeerbauer Heil mitteilt, kosten die Schälchen derzeit 2,70 bis 3 Euro.